



MAISON HELER

À Metz, le 28 novembre 2024

## **MAISON HELER À METZ, l'histoire du premier hôtel né d'un roman.**

### **Ouverture Mars 2025**

Dans l'univers de l'hospitalité, une vision singulière prendra vie en mars prochain avec l'ouverture de Maison Heler à Metz.

Bâtiment monolithique et monochromatique de 9 étages surmonté d'une maison lorraine du XVIIIème siècle, Maison Heler est un hôtel de 104 chambres et suites, un bar-restaurant ouvrant sur un jardin au rez-de-chaussée, ainsi qu'un restaurant et un bar donnant sur un toit-terrasse arboré. Un lieu imaginé comme un rêve suspendu entre terre et ciel, où l'inattendu côtoie l'essentiel et chaque instant devient une expérience mémorable.

L'histoire de Maison Heler est née d'un conte imaginé par Philippe Starck : *La Vie minutieuse de Manfred Heler*. L'histoire d'un vieux garçon rêveur, Manfred Heler, vivant seul dans une grande maison typique de l'architecture lorraine, où il consacre sa vie à inventer, à s'émerveiller et à plaire à sa dulcinée fantasmée, Rose.

« *Maison Heler est un hôtel unique et hors-norme, conçu telle une œuvre d'art habitable, surréaliste et poétique.* » Ph.S

**En mars 2025, Maison Heler devient réalité.**

Une adresse qui redéfinit l'hospitalité. Un lieu pour se retrouver, rêver et s'élever.

---

Contact presse

MELCHIOR

Pierre-Antoine Chassagne

+33 (0)6 45 60 92 07

[pierre-antoine@agencemelchior.com](mailto:pierre-antoine@agencemelchior.com)



Metz, France – 28 November 2024

**MAISON HELER IN METZ,  
the story of the first hotel born from a novel.**

**Opening March 2025**

In the world of hospitality, a singular vision will come to life next March with the opening of Maison Heler in Metz.

A monolithic, monochromatic 9-storey building topped by an 18th-century Lorraine house, Maison Heler is a hotel with 104 rooms and suites, a bar-restaurant opening onto a garden on the first floor, and a restaurant and bar connecting to a roof terrace planted with trees. A place imagined as a dream suspended between the earth and the sky, where the unexpected meets the essential and every moment becomes a memorable experience.

The story of Maison Heler began with a tale imagined by Philippe Starck: *The Meticulous Life of Manfred Heler*. The story of a dreamy old boy, Manfred Heler, living alone in a large house typical of the Lorraine architecture, where he devotes his life to inventing, marveling and pleasing his fantasized sweetheart, Rose.

*“Maison Heler is a unique and out-of-the-scale hotel, conceived as an inhabitable, surrealist and poetic work of art.”* Ph.S

**In March 2025, Maison Heler becomes a reality.**

An address that redefines hospitality. A place to meet, enjoy and dream.

---

Contact presse

MELCHIOR  
Pierre-Antoine Chassagne  
+33 (0)6 45 60 92 07  
[pierre-antoine@agencemelchior.com](mailto:pierre-antoine@agencemelchior.com)



MAISON HELER

